



PERDA RETRIBUSI PARKIR KOTA YOGYAKARTA

Pemberlakuan Tunggu Evaluasi Kementerian

UMBULHARJO (MERAPI) - Pemberlakuan Perda Retribusi Parkir di Kota Yogyakarta yang dipaparkan Desember 2018 masih menunggu evaluasi dari kementerian terkait. Sesuai pasal dalam perda, aturan itu berlaku setelah satu tahun diundangkan.

Menurut Kepala Bagian Hukum Pemkot Yogyakarta Basuki Hari Saksana, aturan akan berlaku sejak satu tahun diundangkan. Sedangkan perda retribusi parkir kini masih dalam tahap evaluasi di Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri) dan Kementerian Keuangan (Kemenkeu).

"Kalau sudah dievaluasi ada koreksi diperbaiki, baru perda ditetapkan diundangkan. Sampai kini kami masih menunggu evaluasi perda dari kementerian. Maka berlakunya perda retribusi

parkir menunggu evaluasi itu," kata Basuki, Selasa (1/10).

Pihaknya mengatakan sudah menyampaikan raperda retribusi parkir ke Pemda DIY pada triwulan pertama. Pemda DIY yang berwenang meneruskan evaluasi perda retribusi parkir ke Kemendagri dan Kemenkeu. Diakui proses evaluasi untuk perda retribusi parkir cukup lama karena sesuai aturan perda terkait pajak dan retribusi harus dievaluasi di Kemendagri dan Kemenkeu.

"Berdasarkan pengalaman selama ini, pada perda retribusi lain lama fasilitas di kementerian bisa berbulan-bulan. Bahkan ada yang setahun lebih. Itu memang cermat sekali terkait untuk perda terkait pungutan ke masyarakat," terangnya.

Dia menyampaikan biasanya ji-

ka ada koreksi atau masalah dari hasil evaluasi, Pemkot Yogyakarta akan dipanggil untuk dilakukan perbaikan. Sedangkan apabila tidak ada masalah terkait materi perda retribusi parkir, maka hasil evaluasi akan diturunkan ke Pemda DY untuk dituangkan dalam hasil evaluasi keputusan

gubernur.

"Posisi sekarang belum ada jawaban dari evaluasi Kemendagri dan Kemenkeu. Kalau nanti hasil evaluasi turun akhir tahun 2019 lalu diundangkan, maka perda berlaku setahun sejak diundangkan yakni akhir 2020," ucap Basuki. (Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Hukum	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 11 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005